

Je suis ici et là... Ils sont là les gens. Ils sont partout ici et aussi là-bas. Ici, je peux les toucher, les humer. Mais là, là, là-bas, je ne peux pas. Eux, ils sont loin de moi. Moi, je vais là, ils sont là. Je suis un témoin de cette vie, de ces petites vies. Mais les belles pierres et les beaux bois et encore les belles montagnes, seront là, même après, moi et aussi après ceux qui ont su créer de la pierre des immenses et merveilleux temples, et du bois les étonnantes sculptures presque vivantes. Je ne suis pas là. Je ne suis pas ici et là pour cela. Je suis là pour ces petites gens qui ont de petites mains qui s'allongent grâce à leurs bois et leurs pierres jusqu'au Ciel. A ce Ciel, seulement eux, ils pourront se joindre alors que pierres et bois ne peuvent que les regarder partir. Moi, je suis ici et là, seulement pour vivre cet instant, ces petits moments présents où ils ont été ici et là, près de moi, moi près d'eux pendant que les temples et les montagnes deviennent de plus en plus dorés et adorés. Je suis là pour adorer ces petites gens, pour qui la vie n'était qu'un passage comme pour moi, passante dans leur vie.